

N° 2018-02-CRVILL-VBEB

CONSEIL DE QUARTIER VILLAGE

Compte-rendu de la réunion du 09/11/2018 en mairie à 19 heures

Présence : Valérie BONO – Martine ESCOMEL – Christine ROBIN – Guy PLAT – Ludwig GARDE – Jérôme MICHALLON – Chantal PICARD + 1 nouveau habitant : René CHANAS

ORDRE DU JOUR :

- Déplacement doux 1ère tranche – avancée des travaux
- Assises de ville – samedi 9 février 2019
- Journée Citoyenne – samedi 25 mai 2019
- Mise à disposition d'une salle
- Communication
- Questions diverses

I– Déplacement Mode doux – 1^{ère} tranche

Monsieur PLAT nous fait un compte-rendu de la réunion qui a eu lieu sur site, organisée par Monsieur AZZOPARDI Xavier, conseiller municipal et pilote Elu du projet. Etaient présents Monsieur PEREZ Michel, représentant du CDQ Salaise Nord, Monsieur ROUSSEL des services techniques – pilote technique du projet, Monsieur AZZOPARDI et lui-même, représentant du CDQ Village.

Ils ont parcouru le chemin afin de déterminer l'emplacement du matériel urbain soit : 3 tables et bancs en bois, 3 appuis-debout qui seront près du Skate Parc, et des poubelles qui seront installées près des tables et bancs.

Pour l'instant, seul le mobilier urbain a été acheté, l'achat du matériel sportif est prévu pour plus tard.

Suggestions à faire remonter :

- Ne pourrait-on pas installer une table et des bancs sous les cerisiers ?
- Il est dommage que les poubelles ne soient pas des poubelles de tri
- Est-ce qu'il serait possible de prévoir plus tard un emplacement barbecue comme au parc des Blaches à Saint Maurice l'Exil ?
- Ne serait-il pas possible de faire un parcours éducatif (faune, flore) pour les enfants avec des panneaux indicatifs devant la pharmacie ?

II– Assises de ville

Date présumée : 1^{er} trimestre 2019

Chacun des membres vont réfléchir à des sujets qui pourront être proposés. A suivre

III– Journée Citoyenne – samedi 25 mai 2019

Date : samedi 25 mai 2019

Même formule que celle organisée en mai en finissant par un grand pique-nique sorti du sac.

Cette journée a pour but de faire rencontrer tous les Salaisiens et Salaisiennes autour de projets communs dans un esprit convivial et avec pour objectif d'améliorer ensemble leur cadre de vie : Faire Ensemble Pour Mieux Vivre Ensemble. Aussi la fête de quartier sera laissée à l'appréciation des habitants de chaque quartier de l'organiser ou pas.

⇒ Suggestion : Faire passer régulièrement ces 2 dates dans le Salaise Info / à suivre

III– Mise à disposition d'une salle

Les membres du CDQ relancent la demande de mise à disposition d'une salle afin qu'ils puissent se rencontrer et venir ensuite avec des propositions et suggestions lors des prochains CDQs. Cela permettrait à un plus grand nombre de Salaisiens de venir s'exprimer.

Lieu : il sera souhaitable que cette salle soit en dehors de la mairie : SMJ ? Médiathèque ? Foyer ?

↳ Cette salle devra être accessible à tous, avec plusieurs plages horaires

Objectif : sensibiliser la population

IV– Communication

Les membres du CDQ aimeraient communiquer sur les Conseils de quartier et faire connaître leurs expériences auprès de la population. Ils souhaiteraient une affiche Grand Format afin de faire un « stand information » avec une boîte à idées. Ils proposent que ce stand puisse être installé à toutes les manifestations organisées par la commune : exposition artisanale, fête de l'hiver, vœux du maire à la population... Il serait bien que les personnes, qui seraient intéressées pour participer ou tout simplement recevoir l'actualité des CDQ, puissent déposer leur mail.

Par ailleurs, il serait bien d'avoir une rétrospective des travaux réalisés et aboutis de la DEMOPART.

Pourrait-on rappeler la boîte à idées dans le Salaise Info et les dates des réunions des CDQ dans les rendez-vous du mois ?

V– Questions diverses

- Deux panneaux lumineux seraient intéressants pour faire passer les infos
- Le transfert du City Stade vers le Skate Parc à cause des nuisances, est-ce une rumeur fondée ?
- Quelle est la date de restitution du projet d'aménagement du centre village ?
- Le parking côté médecin et pharmacie qui est en très mauvais état, à qui appartient-il ?
- La N7 a été refaite, pas de piste cyclable vraiment claire
- La rue Louis Saillant sera-t-elle bientôt aménagée avec les modes doux ? Où en est l'étude de la CCPR ?
- A propos du rond point Giraud, est-ce qu'il va être réalisé ?
- Le chemin qui longe le Prieuré, de barrière à barrière, est en très mauvais état

➤ Derrière la fontaine St Just, les bords de Sanne sont très sales, jonchés de nombreux déchets. Ne pourrait-on pas envisager le nettoyage de la Sanne sur ce secteur ?

Pour conclure, les membres du CDQ seraient intéressés par un groupe de travail sur le thème : recensement des rues dangereuses, amélioration de la circulation dans Salaise et protection des piétons.

Prochaine réunion : Jeudi 17 janvier 2019 à 19 heures en Mairie

Fin de réunion